

Comunicado: 0035

Instalan Comisión que atenderá el desarrollo agropecuario, rural y forestal

- La integran las diputadas Dulce María Hernández y Guadalupe Vázquez y el diputado Juan Tress.

Xalapa, Ver., 19 de noviembre de 2024.- Las diputadas Dulce María Hernández Tepole y Guadalupe Vázquez González, así como el legislador Juan Tress Zilli, presidenta, secretaria y vocal, respectivamente, de la Comisión Permanente de Desarrollo Agropecuario, Rural y Forestal, firmaron el acta que formaliza la instalación de este órgano legislativo.

En oficinas del Palacio Legislativo, las diputadas y el diputado signaron el Acta con que se da inicio a las actividades de análisis y dictaminación de los asuntos que les sean turnados por la Mesa Directiva, aunado a la recepción de propuestas o peticiones ciudadanas en materia de desarrollo agropecuario, rural y forestal.

Por otra parte, la presidenta de la Comisión, diputada Dulce María Hernández Tepole, informó que implementarán una política de puertas abiertas y que cualquier persona u organización podrán acercarse con la seguridad que cuentan con representantes populares que los atenderán.

Así, esta instancia legislativa se declara lista para recibir la comparecencia, con motivo de la Glosa del VI Informe, del titular de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, Rural y Pesca (Sedarpa), Evaristo Ovando Ramírez, este 26 de noviembre a partir de las 10:00 horas en el auditorio Sebastián Lerdo de Tejada del Congreso local.

##-##-##